

## 12 Provinces

## Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Œuvre de bienfaisance

# Le sénateur Rayita offre des chaises et des drapeaux aux auxiliaires de commandement

E.N.

Lambaréné/Gabon

**L'ESPLANADE** de la mairie du deuxième arrondissement de la commune de Lambaréné a dernièrement servi de cadre à une remise de don constitué de chaises et de drapeaux. Cette offre à l'endroit des auxiliaires de commandement était de Zéphirin Rayita, sénateur de ladite circonscription.

La cérémonie s'est déroulée en deux phases. La première était marquée par un échange que le parlementaire a qualifié "de retrouvailles amicales et conviviales" afin de discuter, ensemble, entre responsables qui gèrent au quotidien leurs administrés. Et la deuxième était réservée à la remise proprement dite du don aux intéressés.

Plantant le décor, Zéphirin Rayita a souligné que cette rencontre était la suite des actions menées depuis son élection comme sénateur de la commune de Lambaréné. "Chefs de quartiers du deuxième arrondissement, j'ai tenu par le passé cette rencontre plusieurs fois avec vous. (...). Merci d'avoir répondu à mon appel ici à la mairie du deuxième arrondissement, car les autres rencontres se faisaient à vos domiciles ou chez moi pour mieux faire connaissance. Je voudrais vous rassurer que votre travail d'auxiliaire de commandement est apprécié par les responsables provinciaux et les plus hautes autorités de notre République", a-t-il déclaré, avant d'annoncer à ses hôtes que la province du Moyen-Ogooué aura bientôt une brigade de sapeurs pompiers. Révélant que sa plaidoirie a finalement



Le sénateur Rayita (au centre) lors de la rencontre.

reçu un écho favorable auprès des responsables de notre pays.

"Chefs de quartiers, continuez à bien servir la République à votre niveau", a conseillé Zéphirin Rayita à ses interlocuteurs.

"Le nombre des incendies et des noyades chez nous bat les records sur le plan national, donc c'est une bonne décision (...) de nous installer d'une manière permanente une brigade des soldats du feu ici", a poursuivi le parlementaire, avant de remettre les chaises aux couleurs de la République, ainsi que les drapeaux.

La mairesse du deuxième arrondissement, Brigitte



Le chef de quartier Atsié, Francisca Assengone, remerciant le donateur au nom de ses collègues.

Koumba, après avoir réceptionné ces effets, les a remis à son tour, séance tenante, avec son adjoint Raphaël Bouguembé, aux 11 chefs de quartiers, dont 3 femmes. Chaque bénéficiaire a reçu 90 chaises et un drapeau tricolore.

Après l'intervention du sénateur, les auxiliaires de commandement ont donné à leur hôte certaines informations relatives à leur travail sur le terrain.

Au terme de la cérémonie, les intéressés, par la voix de leur porte-parole Francisca Assengone, chef du quartier Atsié, ont exprimé leur gratitude au donateur.



Vue partielle des chaises offertes par le vénérable Rayita.



Une photo de famille pour immortaliser l'événement.

## Brèves de Minvoul

### Les excellents résultats du lycée Assogho Eyene

67% de taux de réussite au BEPC et 95% au Bac. Ce sont là les excellents résultats enregistrés par le lycée Assogho Eyene de Minvoul aux examens de fin d'année 2015-2016. Cet établissement secondaire de référence s'est donc hissé au sommet dans la province du Woleu-Ntem. Son proviseur, Nestor Ngoua Mba, peut donc se targuer d'avoir réussi un coup de maître au milieu des cadors du bassin pédagogique du Septentrion. Avec ces résultats très satisfaisants dans l'ensemble, c'est tout le département du Haut-Ntem qui est comblé de joie et salue le travail abattu par le corps enseignant et

les responsables dudit lycée.

### Un nouvel hôtel sort de terre

Un nouvel hôtel est en construction dans la commune de Minvoul. Le bâtiment à deux niveaux se dresse au quartier Akotang. C'est une initiative privée d'un digne fils de la localité, Me Francis Nkea Ndzigué qui entend ainsi contribuer au développement de sa localité. De fait, le promoteur, après avoir fait un constat dans le secteur du tourisme, a décidé de palier l'insuffisance de l'infrastructure hôtelière à Minvoul en apportant sa pierre à l'édifice. Aussi s'est-il lancé, cœur et âme, avec pleine de volonté à la réalisation de cette œuvre sociale qui fait la fierté dans la cité. Le nou-

vel hôtel comprend deux suites VIP et une quinzaine de chambres climatisées.

### Rodrigue Bike Bi Adzabe, un artiste qui monte

Compatriote d'une vingtaine d'années, Rodrigue Bike Bi Adzabe a entamé sa carrière musicale en 2007, dans les chorales où, de temps à autre, il prêtait sa voix. Ce fut notamment le cas avec "La voix du Christ" établie au village Nkoum et le "Parc des Princes". Son succès s'agrandissant au fil du temps, l'artiste en herbe fut découvert par un mécène. De fait, un groupe musical dénommé "Antenne II de Minvoul", fut mis en place. Le premier opus de Rodrigue Bike Bi

Adzabe, qui a pour titre principal "Nkelfone", figure pendant longtemps au hit parade provincial. Le grand succès de cet album amène l'artiste à mettre sur le marché 13 morceaux, dont Ma Ke Tabe Ndza. Le dernier opus en date, Ndza Nda'a Mona, fait actuellement un véritable tabac en cette période estivale, puisque entonné par un grand nombre de Minvoulais.

### La chorale "La voix du Christ" maintient le cap du village Nkoum

Situé à une quinzaine de kilomètres de Minvoul-Centre sur la route de Bitam (Nkwa'ate), Kolabatation est un petit bled qui fut naguère le grenier du départe-

ment du Haut-Ntem. Malheureusement, après le décès de ses bâtisseurs, le village a perdu progressivement ses repères, notamment dans le domaine agricole. Actuellement, il est essentiellement habité par des veuves. Ce qui est une particularité dans la localité. Malheureusement, les quelques femmes actives, gardiennes du temple, ne tiennent plus le coup. Pour que la localité retrouve son lustre d'antan, une chorale, "La voix du Christ", a été créée. Et c'est elle qui fait renaître, actuellement, la fibre patriotique du village Nkoum, qui sort, de ce fait, de sa torpeur. Qui a dit que la musique n'adouçait pas les mœurs ?